



PARTICIPAN COMO JURADO DOCENTES DEL ITM

13 de febrero 2023 TecNM/Mexicali

Un grupo de docentes del Tecnológico Nacional de México campus Mexicali participó como jurado en el Concurso de Ciencia y Tecnología.

El evento fue celebrado en la escuela Secundaria 107 Ciencia y Deporte, organizado por la Sección IX de Escuelas Secundarias el viernes pasado.

El proyecto Principio de Blaise-Pascal del primer grado de la Secundaria 103 logró el primer lugar en la categoría de Prototipo.

Los docentes que acudieron para evaluar los proyectos fueron Sandra Manrique Castro, Juan Guillermo Anguiano, Gilberto García Gómez y Elía Leyva Sánchez.